Palmira, Miércoles 17 de mayo de 2017, Número 1174.14.408

ALCALDE GESTIONA UN CENTRO CULTURAL MUSICAL PARA LA COMUNA UNO

Comprometido con la cultura y el arte para la mejor utilización del tiempo libre de la comunidad infantil, jóvenes y adultos de Palmira, el Alcalde Jairo Ortega Samboní realizó seguimiento a un proyecto radicado ante el Ministerio de Cultura para la construcción de un Centro Cultural de Música en la Comuna uno, al norte de la ciudad. Al respecto el mandatario expresó: "Nos hicieron algunas observaciones al proyecto radicado en Mincultura. Próximamente, vamos a tener la visita de los delegados de este Ministerio y esperamos que en dos meses esté viabilizado técnicamente, para luego tener una cita con la Ministra y solicitarle que nos cofinancie cerca de \$2.000 millones que cuesta el Centro Cultural". Para el Alcalde, es necesario seguir abriendo espacios a la cultura, porque Palmira tiene muchas actividades y proyectos culturales y hay talento en la danza, música, canto y diversidad géneros, con monitores y docentes en los corregimientos y barrios de Palmira. Estamos invirtiendo bien los recursos propios de la cultura, como los provenientes de transferencias de la Nación y de las estampillas Pro-cultura, en la formación y capacitación de los jóvenes en temas como el arte, el canto y la idea es seguir potencializando un solo centro para música. "Así como logramos el convenio con el Ministerio del Interior para promover la seguridad ciudadana, previniendo el delito y recuperando los valores, lo mismo haremos con el Centro Cultual de Música", agregó el mandatario, a su regreso de Bogotá.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

MAÑANA RINDE CUENTAS EL HOSPITAL 'RAÚL OREJUELA BUENO'

Como política de transparencia para la administración de lo público, promovida por el Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, la Junta Directiva del Hospital 'Raúl Orejuela Bueno', Empresa Social del Estado y principal centro de salud del municipio, presentará a la comunidad la audiencia de rendición de cuentas del 2016, *mañana jueves 18 de mayo a* las 5 p.m. De acuerdo con John Jairo Satizábal, gerente del centro asistencial, la audiencia pública se realizará el Auditorio del centro asistencial, ubicado en la carrera 29 No. 39-51. La comunidad en general está invitada a este acto de participación democrática, y por ello se espera de manera especial la asistencia de miembros de asociaciones y veedurías ciudadanas, representantes de agremiaciones y organizaciones sociales, así como de medios de comunicación regionales. Los significativos avances logrados en el Hospital "Raúl Orejuela en materia de estructura física, dotación hospitalaria y modernización organizacional, para brindar cada día mayor calidad en la atención a los usuarios en un proceso de mejora permanente, permiten prever que el informe que se presentará a la comunidad será altamente positivo. La impresionante transformación del centro hospitalario, que ha contado con el respaldo del gobierno nacional beneficia a una numerosa población correspondiente no solo a los habitantes de Palmira, sino a las comunidades de Candelaria, Pradera, Florida y Cerrito, incluyendo sus zonas rurales.

Escrito por: Juan José Vivas Torijano.



RUEDA DE PRENSA Y PESAJE DE LA SERIE MUNDIAL DE BOXEO, ESTE JUEVES

Para *mañana, jueves 18 de mayo de 2017, a las 9:30 a.m.*, en el piso 9 del Camp, Salón Libertadores, está prevista la realización de una rueda de prensa y el pesaje oficial de los Heroicos, de Colombia y los Thunder, de Italia, rivales que se enfrentarán este viernes 19 de mayo, a las 7 p.m., en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', buscando el paso a la semifinal de este espectacular evento. La convocatoria es realizada por la organización de la Serie Mundial de Boxeo Palmira 2017, en cabeza de la Asociación Internacional de Boxeo Aficionado, Aiba; la Federación Colombiana de Boxeo, teniendo en cuenta que Palmira es epicentro del deporte en el mundo y cuenta con la infraestructura para recibir al que es sin duda el evento histórico más importante que haya llegado a la 'Villa de las Palmas', con la gestión del Alcalde *Jairo Ortega Samboní* quien en compañía del gerente del Imder-Palmira Víctor Manuel Ramos, solicitó ser la sede ante Coldeportes y la Federación Colombiana de Boxeo, con una respuesta positiva y un voto de confianza para organizar un certamen reservado para las grandes ciudades del mundo. El mandatario reiteró la invitación a la rueda de prensa, para los periodistas y comunicadores locales, regionales y nacionales.

Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.

CON NUEVAS PROPUESTAS CULTURALES, PALMIRA REAFIRMA RAÍCES 'AFRO'

Acudiendo a novedosas propuestas culturales, como el Primer Concurso de Herencia Africana que se realizó al interior de las Instituciones Educativas de Palmira, con motivo de la Semana de la Afrocolombianidad promovida por el Alcalde Jairo Ortega Samboní, la comunidad 'Afro' reafirma sus raíces y consolida la iniciativa para manifestarse a través de diversas expresiones artísticas alusivas a su cultura. La Semana de la Afrocolombianidad se realizará en el municipio hasta el próximo 21 de mayo, teniendo como escenario el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón'. En el mismo sentido, la comunidad palmirana disfrutó de la obra de teatro 'Tarcila la Etnoeducadora', protagonizada -bajo un sugestivo formato- por el reconocido actor Omar Murillo, espacio mediante el cual se logró describir las particularidades del Afro colombiano. Todas las actividades fueron coordinadas por la Secretaría de Integración Social a cargo de Diana Patricia Montaño y la oficina de Asuntos Étnicos, a cargo de Gustavo Arboleda. "Desde las aulas de clase logramos repensar el aporte y la herencia afro, su cultura, baile e historia que nace del continente Africano", indicó el mandatario, quien reafirmó su intención de institucionalizar la actividad cada año. "Estas actividades tendientes a reconocer la importancia de la cultura afrodescendiente han sido importante para la comunidad, especialmente al interior de instituciones educativas y jóvenes que están en etapa de aprendizaje", puntualizó Gustavo Arboleda, asesor de Asuntos Étnicos del municipio.

Escrito por: Luis Pérez.

ALCALDÍA SE VINCULÓ AL 'DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA HOMOFOBIA'

Con la realización de actividades de sensibilización en centros educativos, para promover las políticas de inclusión social, la administración municipal de Palmira se unió a la conmemoración del 'Día Internacional contra la Homofobia y la Transfobia'. Según lo explicó el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, es importante que desde las instituciones que promueven conocimiento, se logre impartir una cultura por el respeto a la diversidad de género y paulatinamente nazcan nuevas ideas para el bienestar de la comunidad diversa. "El respeto a la libertad de género en Palmira, es un trabajo que no ha sido fácil pero hemos logrado impartir una política seria que logra garantizar el derecho a libertad de género", precisó el mandatario. Por su parte, ea Secretaria de Integración Social, Diana Patricia Montaño, ratificó que a través de una mesa pública donde se trabaja con el sector diverso,



se han logrado beneficiosos cambios a favor de los palmiranos. Por último, el mandatario instó a rectores y educadores a promover el respeto por la diversidad de género desde el aula de clase donde se construyen seres del presente y el futuro.

Escrito por: Luis Pérez.

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO.



Hugo Salas
Director de Comunicaciones
Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365 Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533 hugo.salas@palmira.gov.co